

Fecha 30.08.2013	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------

Invierte Edomex 5 mil mdp en obras

EL GOBERNADOR Eruviel Ávila anunció la construcción del Mexi-puerto Cuatro Caminos, que transformará el paradero de transporte del mismo nombre en Naucalpan, así como de la **autopista** Siervo de la Nación, en Ecatepec, con una inversión conjunta de la IP por más de 5 mil 600 millones de pesos. "Hoy en día la inversión es la llave del empleo y el progreso", aseguró el mexiquense.

